

Kunjungi Kodim 0305/Pasaman, Danrem 032/Wirabraja Tegaskan Jaga Netralitas TNI di Pilkada

Syafrianto - PASAMAN.INFORMAN.ID

Sep 7, 2024 - 17:53



Pasaman, - Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo melakukan kunjungan kerja (Kunker) perdana ke Kodim 0305/Pasaman di Lubuk Sikaping.

Dalam kunjungan kunker ini, Danrem diikuti oleh Perwira Staf Korem 032/Wbr

yaitu Kasi Ops Kasrem Kolonel Inf Ahmad Fikri Dalimunthe beserta istri, Kasi Pers Kasrem Kolonel Caj Taufik, S.Sos, beserta istri dan Kasi Log Kasrem Letkol Czi Wiwid Wahyu beserta istri dan disambut hangat Dandim 0305/Pasaman Letkol Inf Putra Negara beserta Istri dan Para Perwira Kodim, Bintara, Tamtama, PNS dan Ibu Persit KCK LIX Kodim 0305/Pasaman.

Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menegaskan agar prajurit tidak terlibat judi online dan menjaga netralitas dalam Pilkada 2024.

"Prajurit jangan sekali-kali main judi online, ada sanksi ringan hingga berat dengan ancaman pemecatan. Untuk Pilkada, sikap TNI jelas netral tidak memihak ke calon manapun," kata Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, Sabtu (07/09/2024).

Danrem juga meminta peran TNI, khususnya Babinsa untuk memberikan edukasi dan mengajak masyarakat menjauhi segala jenis perjudian.

"Segala bentuk judi itu sangat merugikan hanya memperkaya bandar judi. Saya minta prajurit mengantisipasi masyarakat untuk tidak terlibat," ujarnya.

Dalam kunjungan itu, Danrem Wahyu juga memberikan arahan untuk meningkatkan kinerja baik internal maupun eksternal.

"Tingkatkan disiplin prajurit agar tidak terjadi pelanggaran. Sedangkan eksternal, harus banyak bersentuhan dengan warga di wilayah binaan masing-masing," ajaknya.

Ia juga menekankan, Prajurit Kodim 0305/Pasaman saya minta untuk sukseskan pengamanan Pilkada 2024 pada proses pemilihan bersama pemerintah dan Kepolisian.

Sementara itu Komandan Kodim 0305/Pasaman, Letkol Inf Putra Negara mengatakan kedatangan Danrem menjadi motivasi kuat prajurit untuk meningkatkan kinerja tugas struktural dan bidang masing-masing.

"Wajib bersyukur apa yang sudah kita terima dan kita punya saat ini, kedepan tetap menjalin kebersamaan dalam menjaga wilayah ini", kata Dandim.